

かがやく南っ子!

令和3年5月11日発行 第4号
鉢田市立旭南小学校

【教育方針】 自ら考え、行動できる児童の育成
～よりよいみんなの学校づくりを目指して～

【組織目標】

- 1 自分の思いや考えをよりよく表現し課題を解決できる。 (目指す児童の姿)
- 2 思いやりを言葉や態度に表すことができる。 (目指す児童の姿)
- 3 教職員の資質・能力の向上を図り、信頼される学校をつくることができる。 (目指す教師の姿)

防犯教室

4月22日(木) 2校時に1年生を対象とした防犯教室が行われました。鉢田警察署課長、鉢田警察書生活安全課職員及びスクールサポーター、防犯協会女性部、鉢田市教育委員会の皆様方より紙芝居、ランドセルをつかまれた時の実演等を行っていただき、児童は、安全を守るための具体的な行動について知ることができました。

保護者・地域の皆様におかれましては、引き続き、児童の安心・安全の確保に向けて、登下校支援、ながら見守り等へのご理解とご協力を願いいたします。



児童朝会

朝の時間を活用し、児童会主催の児童集会を実施しました。まずは、「オアシスサ」について呼びかけました。

「オ・・おはよう」「ア・・ありがとう」

「シ・・しつれいします」「ス・・すみません」「サ・・さようなら」などの言葉も自分と他者を大切にする「思いやり行動」を支える大切な言葉です。次に、新型コロナウイルス感染症防止のため、全体での交流は行わず、距離を保ち、実施できる全校ジャンケン大会を実施しました。最後まで勝ち残った児童は、自己紹介をしました。児童たちは、とても楽しそうに活動していました。



鉢田市陸上競技会の中止

5月28日(金)に実施予定であった6年生対象の鉢田市教育会陸上記録会が新型コロナウイルス感染症の全国的な感染拡大の状況、県内での感染者の増加、感染拡大市町村の広がりなどの状況より、中止となりました。今後、校内で記録会を実施し鉢田市教育会より記録賞を贈呈される予定です。

6年生にとって思い出深い校内陸上記録会となるよう努めてまいります。

PTA合同委員会

5月7日(金)に第1回PTA合同委員会を実施しました。広報委員会 学年委員会 保健体育委員会 生活環境委員会

会の各委員会ごとに本年度の事業計画を立案しました。今年度は、PTA本部役員会において、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からPTA球技会、学校キャンプの中止が決定しました。運動会、南っ子まつり、PTA奉仕作業等は現在のところ、感染防止対応の徹底を図りながら実施予定です。プール学習については、感染症予防対策として1日1学級限定、水温気温の状況により2~3回程度実施する予定です。

最後になりましたが、役員の皆様にはお忙しい中、ご参加いただき、事業内容を検討いただきまして、深く感謝申し上げます。

編集後記

新型コロナウイルス感染拡大、変異型ウイルス感染拡大の収束の兆しが見えない中、制限ある中で児童は、精一杯、学習・生活をしています。学校が安全安心な場所となるよう、マスク着用・手洗い・距離の確保、換気に加えて、学校サポーターによる消毒

等の徹底を図っております。保護者の皆様におかれましても、多くのご負担をおかけいたしますが、引き続き、登校前検温、リーバーへの入力、家庭での感染症対応等について、ご理解とご協力を願いいたします。